

**Solennité de l'Ascension – Professions de foi et baptêmes**  
**Procession de Notre-Dame du Château jusqu'au Monastère de la Visitation**  
Collégiale Sainte Marthe - Tarascon le Jeudi 9 Mai 2024

Le mois de Mai, mois de Marie notre Maman céleste, est pour nous, chrétiens, un mois exceptionnel, porteur de nombreux, pieux et fervents événements religieux, qui nourrissent l'Esprit, l'Âme et le Cœur, dans la Joie, le Partage et la Prière :

*Le 677<sup>ème</sup> Pèlerinage à Notre-Dame du Château, les vénérationes à Notre-Dame, la solennité de l'Ascension, les professions de Foi, les premières communions, la Pentecôte, les nombreux baptêmes et mariages, les chapelets, ... sans oublier les retraites des jeunes du catéchisme et de l'aumônerie...*



**Le jeudi le 9 mai 2023, c'est le beau jour de la solennité de l'Ascension.**



**C'est le jour des professions de foi pour les jeunes de l'Unité Pastorale Sainte Marthe, en la collégiale Royale Sainte Marthe.**

Ces jeunes, filles et garçons, qui vont professer leur Foi. Ils sont ici, en prière, rassemblés dans l'avant sacristie de la collégiale.

Puis, vers 10 h 30, ils sont partis en procession, heureux et en prière, les mains jointes, dans leur bel habit blanc, signe de pureté, précédés de la croix de procession et des servants d'autel, et suivis des 8 propédeutes en séjour d'insertion dans notre Unité Pastorale, et des religieux.

C'est ainsi qu'ils ont fait leur entrée dans notre magnifique collégiale Sainte Marthe toute parée de beauté, décorée et fleurie pour cette belle solennité.



Nous avons été particulièrement émus et heureux en voyant ces jeunes, faire leur profession de foi, pieusement, sous le regard attendri de Notre-Dame du château, dont la vénérable statue trônait sur le haut du tabernacle du Maître-Autel.



*Les lectures ont été dites par les deux prieurs de cette année, **Jean-Michel et Laurent***

*L'évangile a été proclamé par le Père Damien.*



*L'homélie a été prêchée par le Père Michel*



L'heure est venue de baptiser le très jeune James



Professer sa foi de tout son cœur, avec ferveur et conviction en Dieu Trinitaire, dont l'essence même est l'Amour et la miséricorde, est, pour notre communauté, et pour chacun, un moment merveilleux et émouvant, sous les yeux attendris de Notre-Dame et de son fils, notre Seigneur Jésus CHRIST, le jour même de sa montée vers le Père, vers notre Père, vers notre Dieu

Les jeunes communiant, qui viennent de renouveler leur promesse du baptême, revêtus de **l'habit blanc** (l'aube) et **le cierge** (allumé au cierge pascal) en main, sont maintenant rassemblés dans le chœur. Ils viennent de recevoir la lumière du cierge pascal, la joyeuse Lumière qui vient éclairer tous les actes de la vie, rayon lumineux qui nous relie au Christ Sauveur.



Puis, La célébration eucharistique continue.



La messe a été concélébrée par le Père Michel SAVALLI, notre Archiprêtre, le Père Damien, responsable de la propédeutique Saint-Jean-Baptiste d'Aix en Provence, le Père Johan, vicaire, assisté des huit propédeutes, et de nos fidèles servants d'autel.

L'Eglise est pleine, inondée des jeunes et de leurs familles, le futur baptisé et sa famille, des paroissiens, des Prieurs ... tous sont venus très nombreux célébrer l'Ascension, et accompagner par leur présence et leurs prières, tous ces jeunes, dans un moment aussi important pour nous, chrétiens, où le Fils ressuscité remonte vers le Père, en nous laissant, dans son immense amour et sa grande miséricorde, l'Esprit Saint, notre Ami.

Puis, c'est le moment le plus précieux, le plus beau, le plus attendu :  
La sainte Communion au Corps du Christ.



✚ Le jeudi de l'ascension, c'est aussi le jour où la statue de Notre Dame du Château est portée en procession au monastère de la Visitation.

Dès la fin de la messe, la statue de Notre-Dame du Château est portée en procession, à travers les petites ruelles de Tarascon, avec le Père Michel, le Père Damien, les Propédeutes, les jeunes filles et garçons qui ont professé leur foi, les prieurs de Notre-Dame du château, les familles et les paroissiens, au monastère de la Visitation pour y être laissée là, deux jours durant, à la vénération de nos Sœurs Visitandines.

Départ de la procession, du parvis de la collégiale Sainte Marthe.

Puis, déplacement dans les ruelles de Tarascon.



*Arrivée de Notre-Dame du Château et de la procession aux portes du Monastère de la Visitation.*

Entrée de Notre-Dame du Château dans la chapelle du Monastère de la Visitation Sainte Marie.



Notre-Dame du château et les jeunes qui ont professé leur foi sont accueillis chaleureusement et en prières par les Sœurs Visitandines.

C'est un moment plein d'émotions et de joies.





Après avoir accueilli la vénérable statue de Notre-Dame, les sœurs ont offert avec une grande gentillesse, un cadeau à chacun des nouveaux communiants.

Ce cadeau a été accueilli avec beaucoup de joie et de reconnaissance par tous ces jeunes, un peu dépayés et surpris mais très émus.

« C'est une immense grâce, que d'avoir dans notre ville et tout particulièrement dans notre Unité Pastorale, un lieu saint où les sœurs prient pour chacun de nous, et pour la paix dans le monde ...

**Jacques Mastai - fin Mai 2024**